

An die
Vorsitzende
des Jugendhilfeausschusses
Frau Petra Schoppe

Informationsvorlage

zu TOP I / 2.0 der Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 20.11.2007

Anlage einer Biker-Bahn in Meerbusch-Osterath

In den vergangenen Wochen ist eine Gruppe von jugendlichen Mountainbike-Fahrern an den Bürgermeister mit der Bitte herangetreten, eine Mountainbike-Bahn im Stadtgebiet Meerbusch in Eigeninitiative auf städt. Gelände anlegen zu dürfen. Die Gruppe möchte auf einer zur Verfügung gestellten Fläche in Eigenleistung einige Erdhügel aufschütten und verdichten, um cross-ähnlich biken zu können. Benötigt wird hierfür eine Fläche von ca. 30 x 10 m.

Nach Prüfung verschiedener Standorte ist die Verwaltung zu der Auffassung gelangt, dass der Bereich westlich neben dem ausgebauten Spielplatz an der Kranenburger Straße in Meerbusch-Osterath der geeignete Platz sei. Die Fläche ist im Bebauungsplan Nr. 134 als Spielplatz auch für Familien- und Erwachsenenspiel ausgewiesen. Die Fläche stellt sich derzeit als Brachland mit Wiesenbewuchs dar. Zur Abschottung gegenüber der Willicher Straße ist ein Erdhügel vorhanden, der in das Cross-Gelände gut einbezogen werden kann.

In einer Ortsbesichtigung Ende September d.J. wurde den Initiatoren das Gelände vorgestellt und fand deren absolute Zustimmung.

In der Spielplatzkommission am 30.10.2007 wurde der Sachverhalt durch die Verwaltung dargestellt und intensiv beraten. Auch in der Kommission fand das Vorhaben sowie der ausgewählte Standort die ungeteilte Zustimmung.

Seitens der Verwaltung wird davon ausgegangen, dass die Initiatoren umgehend mit dem Ausbau der Anlage beginnen werden. Da der Parcours ausschließlich in Eigenleistung erstellt wird, fallen Kosten für die Stadt nicht an. Die Anlage wird nach Fertigstellung für jedermann nutzbar sein.

Dieter Spindler